

## Covid-19

### Installation d'un dispositif d'hôpital mobile au CHU de Reims avec MSF

A Reims le 3 avril 2020,

**Le CHU de Reims prend des mesures d'anticipation et sollicite l'association « Médecins Sans Frontière » pour l'installation d'un dispositif d'hôpital mobile.**

Dans la continuité des mesures déjà prises pour accroître sa capacité d'accueil de patients atteints du covid-19, le CHU de Reims a lancé la mise en place d'une nouvelle réanimation.

Dans l'attente de son ouverture, toujours dans un objectif d'anticipation et afin de pouvoir prendre en charge ses patients dans les meilleures conditions, le CHU a sollicité l'association « Médecins Sans Frontière » pour l'installation d'un dispositif d'hôpital mobile.

Ce dispositif dont le montage est prévu samedi 4 et dimanche 5 avril comprendra 12 lits équipés de tous les matériels nécessaires à la bonne prise en charge des patients atteints de covid-19. Il permettra d'accueillir les patients, de façon transitoire et, cela, **uniquement si les capacités d'accueil dans les unités de réanimation et de médecine dédiées covid-19 ne sont plus suffisantes**. Ces patients seront ensuite pris en charge, dès que possible, au sein des unités dédiées covid-19 du CHU.

Dans le cadre de cette opération, l'association « Médecins Sans Frontière » met à disposition la structure du dispositif et apporte son expertise en termes de gestion de crise sanitaire. Elle travaille en étroite collaboration avec les équipes du CHU.

Ce dispositif permettant d'adapter les organisations et de prévenir l'arrivée d'un nombre important de patients sera amené à être mis en œuvre dans d'autres établissements de santé en France ou à l'étranger dans le cadre de la crise sanitaire actuelle et dans le cadre d'autres crises à venir.